

salfarent.cl

Salfa Rent

Innovación y confianza que movilizan el desarrollo

Con vanguardia, tecnología y un enfoque en la sostenibilidad, Salfa Rent ofrece soluciones de movilidad, fortaleciendo la relación con sus clientes y anticipándose a las tendencias del mercado.

Como un actor clave y significativo en las industrias de minería, construcción y agrícola, entre otras, Salfa Rent cuenta con una de las redes de cobertura más importantes del país. En esa línea, la compañía tiene un claro propósito: Dar confianza para movilizar el desarrollo, esto a través de sus distintas líneas de negocios como leasing operativo, rent a car, rental de maquinaria y camiones y venta de usados.

En la estrategia de entregar confianza a sus clientes la tecnología tiene un rol fundamental, ya que la empresa ha impulsado la transformación digital para mejorar la experiencia del cliente y optimizar la gestión de flotas. Para esto, Salfa Rent ha desarrollado diversas iniciativas, como SalfaFleet, un portal que entrega información en tiempo real sobre el estado de las flotas contratadas.

Además, han implementado herramientas como firma digital para reducir el uso de papel, canales digitales para cotizar el servicio de leasing operativo o declarar siniestros, y una plataforma para agendar mantenimientos de manera sencilla a través de dispositivos móviles.



Gracias a su relación con marcas líderes del mercado, Salfa Rent ofrece un amplio mix de productos, permitiendo que cada empresa encuentre la solución que mejor se adapte a sus necesidades. Entre los vehículos más solicitados destacan las camionetas pick-up, tanto en versiones 4x2 como 4x4, y los furgones para transporte de carga, esenciales para garantizar la continuidad operativa de los negocios.

Pero lo que consolida la confianza que entrega la empresa son su rapidez y eficiencia, ya que cuenta con tiempos de entrega de 30 días desde que se solicita con un estándar de fábrica. Durante este período, la empresa realiza inducciones de seguridad y capacitación sobre el uso de las unidades contratadas y las condiciones del servicio, asegurando así un óptimo desempeño y continuidad operacional para sus clientes.

Un recorrido sostenible

El mundo está cambiando, y con ellos las exigencias de los clientes, por lo que la sostenibilidad y la electromovilidad han impactado la estrategia de la empresa, "Cada vez más nuestros clientes nos invitan a trabajar de manera conjunta, para darles asesoría experta en soluciones de movilidad y que a su vez impulsen la estrategia de sostenibilidad y electromovilidad que se proponen cumplir. Esto nos ha desafiado a tener un equipo en constante desarrollo y que cuenten con la visión de cómo se mueve nuestro mercado automotriz y las tendencias en el mediano y largo plazo en temas de electromovilidad", comenta Nicolás Salinas, gerente comercial de leasing operativo de Salfa Rent.

Con esta mirada estratégica hacia la electromovilidad y la eficiencia operativa, Salfa Rent continúa evolucionando para ofrecer soluciones que se adapten a las necesidades del presente y los desafíos del futuro.